

## **EINLADUNG**

Montag, 28. März 2022  
Beginn 19.30 Uhr

OVAL – die Bühne  
im Europark



### „Salzburg. Eine Kunstgeschichte.“

Ein Dokumentarfilm  
von Daniel H. Ronacher.

### „Unitatis geht auf Weltreise.“

Das Denkmal  
von Martin Rehl.

#### **Nähere Informationen:**

Daniel Ronacher  
Soldishot Filmproductions  
[www.solidshot.at](http://www.solidshot.at)

Martin Rehl  
Metall-Art  
[www.metallart.co.ac](http://www.metallart.co.ac)

Wie wichtig ist die Kunst in Zeiten von Krisen? Dieser Frage ist der Filmemacher und Regisseur Daniel Ronacher am Beginn der Corona-Krise nachgegangen. Auf vielfachem Wunsch wird nach der Filmpremiere im Sommer 2021 und der Ausstrahlung in ORF 2 während der Festspielzeit jetzt in einer Partnerschaft mit OVAL neuerlich die Möglichkeit bestehen, sich dieses Filmkunstwerk anzusehen.

Die Produktion zeigt die Kunst aus dem Blickwinkel unterschiedlicher Künstler:innen. Erleben Sie, wie ein besonderes Meisterwerk entsteht und ein junger Metallart-Künstler einen Aufstellort für seine Kunst in einer Kulturstadt wie Salzburg sucht. Es ist aber auch ein Film über Mut und Zuversicht von Menschen, die mit und durch Kunst leben. Das zeigen besonders die emotionalen Bilder und Gespräche der Interviewpartner:innen.

Diese Kunstgeschichte mit ihrem Denkmal „Unitatis“ von Martin Rehl wird jetzt gemeinsam mit der Filmproduktion von Daniel Ronacher auf Weltreise gehen. Als Höhepunkt des Abends wird uns der junge Metallart-Künstler Martin Rehl endlich verraten, wohin und wann das Denkmal Unitatis zu seiner Weltreise aufbricht. Der erste europäische Standort wurde dieser Tage fixiert!

Seitdem das Denkmal und der Dokumentarfilm im Jahr 2021 entstanden sind, hat sich die Bedeutung von Solidarität und Zuversicht noch verstärkt. Wir brauchen mehr denn je Solidarität, Hoffnung und Mut, um die Anforderungen dieser Welt in Zukunft zu meistern.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und bieten Ihnen gerne Gratiskarten für diesen Abend an, sie können auch Gäste mitbringen. Wir ersuchen Sie um schriftliche Anmeldung bis 24. März 2022 mit Angabe der Anzahl Ihrer Begleitpersonen unter:

**[www.salzburgkunst.com/  
anmeldung-oval](http://www.salzburgkunst.com/anmeldung-oval)**

Ab 18 Uhr sind am Veranstaltungstag die bestellten Karten an der Abendkasse unter Ihrem Namen hinterlegt. Im Anschluss an die Veranstaltung gibt es bei einem Come together Erfrischungen für die Teilnehmer.

Mit herzlichen Grüßen  
für die Kunsthilfe Salzburg,  
Eva Weissenbacher

P.S. Bitte beachten Sie die aktuellen Coronaregeln, vielen Dank!